

# つながい -Relationships-

埼玉大学教育学部附属中学校  
2022年10月20日発行

## 新しい仲間が加わりました

### 生徒1

アメリカ・NY で3年間すごしました。スカースデイルというところに住んでいました。そのエレメンタリースクールとミドルスクールは英語がわからなかったのが大変だったのですが、みんなフレンドリーで楽しかったです。ぼくはアニメとマンガがとても好きです。進撃の巨人など、ほかにもいろんなアニメが好きです。これからよろしくをお願いします。



### 生徒3

この2022年の夏、アメリカでの3年間の滞りから帰国しました。アメリカの学校は自由で、楽しい授業がいっぱいありました。そんなフリーな学校では友達はみんな優しく接してくれて、向こうの言葉が全然話せなくてもいつも気遣ってくれました。自由だからその優しさがあるんだなと思いました。そして日本では、僕は小学校4年生まで住んでいて、友達がいると楽しいことを知っています。アメリカの友達に負けぬような友達と附属中でいろんなことを探求していきたいです。

### 生徒2

3年間ベトナムに住んでいました。(ただし、ベトナム語・英語は話せません。)日本には、小学校5年生の頃まで住んでいたため、日本の文化の方が私にとっては身近です。このように帰国生徒っぽくはないですが、外国の文化や言語を知ることが好きなので、これからの附属中では、他の帰国生徒に話しかけたいです。そして、他の文化を聞き、ベトナムの文化を伝えるなど、「異文化の共有」を頑張っていきたいです。

## 教育相談の様子



9月30日(金)、第二回個別教育相談が行われました。  
困ったことがあれば、先生方にいつでも相談してください。



## 校外学習の準備が始まりました



11月12日(土)、上野・浅草方面への校外学習が行われるにあたり、実行委員が組織されました。目的は①日本文化等に触れて文化的教養を高める、②帰国生徒および保護者の親睦を深める、③班別活動を通して望ましい集団生活を営む力を身に付ける、の3点です。新しい仲間を迎え、さらに楽しい校外学習になりそうです。